

Dans une interview accordée à « Témoignage chrétien »

L'Humanité, 23 juillet 1994, page 4

DANS UNE INTERVIEW accordée à « Témoignage chrétien », le président de S.O.S.-Racisme, Fodé Sylla, a rappelé qu'au Rwanda il « y eut effectivement un véritable génocide ». Et la « France en soutenant le régime d'Habyarimana, a exacerbé la question ethnique là où elle n'avait pas lieu d'exister ». Evoquant la mission « Turquoise » et les exigences de Paris demandant aux nouvelles autorités rwandaises de « partager le pouvoir », le président de S.O.S.-Racisme a déclaré : « L'humanitaire ne doit pas être utilisé pour honorer des accords, chercher à contrer l'influence anglo-saxonne dans la région, bref, pour régler des questions qui sont d'ordre géopolitique ».